

Votre cœur est atteint. En fait, vous découvrirez que tous vos organes sont atteints, parce que votre vie ne fait qu'un tout, elle est la longue chaîne d'un ensemble. Le coronavirus est un révélateur, c'est un révélateur, un avertissement. Il est l'avertissement pour vous faire reprendre le chemin de la vraie vie, vraie Vie qui ne peut être qu'en Dieu.

[LE SEIGNEUR] VOTRE CŒUR EST ATTEINT¹ mais votre cœur est devenu le symbole des convoitises, des secrets cachés. Votre cœur est vérolé par l'orgueil et par l'amour de votre petit moi. Vous vous êtes servis avant de servir vos frères. J'ai toujours enseigné la charité mais vous, vous avez engrangé dans vos cœurs l'avoir du pouvoir, l'avoir des biens. Vous ne vous êtes pas aimés les uns les autres, mais vous avez accumulé pour vos biens propres. Tel n'est pas l'enseignement que Je suis venu donner. Vous avez perdu la charité et celle-ci vous est redemandée ; si vous n'accomplissez pas la Parole de la charité, du don de soi, votre cœur qui ne bat alors plus ne peut plus être donneur, il s'étirole et se dessèche. Vous n'avez pas distribué l'Eau vive qui vous a été donnée, elle vous sera reprise.

En fait, vous découvrirez que tous vos organes sont atteints, parce que votre vie ne fait qu'un tout, elle est la longue chaîne d'un ensemble.

Mais sachez que le corps qui meurt, que la matière qui s'étirole vous invitent à regarder à l'intérieur de vous-mêmes, là où J'habite et Je demeure ; la matière n'a que peu de poids parce que l'homme a une autre dimension, c'est afin que vous la découvriez que le corps-matière s'étirole et disparaît. La mort n'est pas la mort dans le sens que vous lui donnez puisque la mort est libération de l'âme, vie nouvelle.

Si vous continuez vos investigations de vie artificielle, vous perdrez la vie et vous gagnerez la mort éternelle puisque la mort est voie, elle est un passage pour donner pleinement naissance à la vie de l'âme et plus tard de l'esprit. Le cycle de la vie est un grand cycle d'amour réglé selon des principes divins qui ne vous appartiennent pas. Vos technologies robotiques de ce que vous appelez intelligence artificielle, c'est tout l'artifice du diable pour vous faire entrer dans la mort éternelle en ne permettant pas à vos âmes de poursuivre leur chemin.

La peur de la mort vient du démon puisque la mort est un passage vers une autre réalité, une élévation de l'être spirituel, elle est continuité et non arrêt. Le corps-lumière s'éveille dans le passage de la mort. Vos peurs, vos craintes, vos angoisses viennent du diable et toutes vos technologies nouvelles dont vous vous enorgueillissez vous mènent à la grande Mort, celle que justement vous redoutez.

C'est vous qui vous détruisez vous-mêmes car vous avez choisi la voie de l'artificiel. Et qui joue de l'artifice et désire votre mort ?

Revenez à la vie, la vraie Vie et vous vivrez le cœur en paix.

Ne vous laissez pas charmer par le serpent trompeur. Il est trompeur, souvenez-vous et menteur aussi et son venin brûlera vos entrailles

1) Dans la continuation du message du 18 avril dernier.

parce que vous lui avez permis d'entrer en vos demeures, chacun à son niveau. L'humanité est une.

Entendez aussi par cela que seuls la concorde, l'entraide, l'amour entre les peuples et la charité auront raison de votre survie, car seul l'amour guidera les peuples vers la lumière et vous permettra de devenir libres. Le coronavirus est un révélateur, c'est un révélateur, un avertissement. Il est l'avertissement pour vous faire reprendre le chemin de la vraie vie, vraie Vie qui ne peut être qu'en Dieu.